

学校だより ふうしゃ

平成30年4月13日 アムステルダム日本人学校 No 2

http://www.jsa.nl/

春風や聞志抱きて丘に立つ 高浜虚子

ご入学、ご進級おめでとうございます。

生物の命が芽生え、活力にあふれる春の到来です。陽の光が明るくなり、満開の桜の花が、子どもたちを祝福しているかのようです。吹いてくる風も、随分と温かくなりました。

新しい1年がスタートし、子どもたちの表情は皆、やる気に満ちあふれています。そんな4月になるといつも思い浮かぶのが、上の句です。丘の上に上がって胸を張り、「よしやるぞ!」と吹いてくる春風に負けまいとして両足を踏んばって、立ち向かっていこうとしている作者の姿が目に浮かびます。

お子さまが安心して楽しく充実した学校生活が送れるよう、教職員一同、全力を尽くして参りますので、保護者の皆様のご理解、ご協力のをお願い申し上げます。



☆4月12日·入学式☆

在オランダ日本国大使館公使様をは じめ、来賓のご臨席のもと、平成30 年度の入学式が行われました。小学部 27名、中学部15名が新たに加わり、 校内も活気あふれる子どもたちの声に あふれています。





◆◇◆◇◆◇ お知らせ ◆◇◆◇◆◇

春休みに校内の防犯設備の補修工事が行われました。バスゲートの開閉が電動になり、 車止めが設置されました。また、正門はカメ ラ付きのインターフォンとなりました。

ほかにも校舎の窓ガラスの強化やモニターの設置など、子どもたちの安全を守るための対策が施されました。さらに避難訓練を通して、危機管理の向上に努めていきます。